

Le groupe de Puebla demande un accès universel aux vaccins contre le Covid-19



Photo: Twitter

Mexico, 6 février, (RHC)- Le groupe de Puebla, une alliance de personnalités progressistes de 17 pays, a plaidé pour l'accès universel, immédiat et gratuit aux vaccins contre le Covid-19 pour toutes les nations.

Le communiqué du groupe de Puebla est le résultat d'une réunion plénière tenue le 29 janvier dernier à laquelle les fondateurs de l'alliance ont participé et se sont mis d'accord sur "quelques initiatives autour de la question des vaccins" contre le Covid-19, selon leur site web.

L'appel du Groupe de Puebla rejoint ceux lancés par diverses organisations telles que l'ONU et l'OMS pour garantir un accès équitable et universel aux vaccins antiviraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246872-le-groupe-de-puebla-demande-un-acces-universel-aux-vaccins-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba